

CR BUREAU DU 30/09/2024

Présents : Claude M, Claude D, JB, Marie-Lou, Pascale, Benoît, Nathalie

Excusés : Arnaud, Emilien

Invités absents : Marion Bertrand Corentin

1er point : Barnums

Marion a demandé des devis pour l'acquisition de 2 Barnums pour plus de visibilité sur des événements.

Le devis du fournisseur local a retenu notre intérêt. Claude D travaillant sur BDP va se rapprocher du fournisseur pour voir le produit.

L'idée est de proposer un achat groupé avec les clubs pour faire diminuer les coûts. (Le Pouzin et St Vallier sont également à la recherche)

Claude et Marion nous ferons 1 retour.

2ème point : Bilans des tournois -9 / -11

Pour les -9 : À l'unanimité il semble que la date soit trop précoce par rapport à la rentrée, le décaler à mi-octobre semble plus opportun.

La question sur 5 sites est également posée, 3 sites seraient peut-être plus juste (1 nord/sud/centre) Il conviendra également de demander une confirmation aux clubs les jours qui précèdent l'évènement afin d'éviter les absences le jour J.

Pour le tournoi -11 : un manque cruel de RH du comité et du club du HBGG

En effet, pas confortable de courir partout, le club ne devait-il pas fournir les RH tables de marque car les élus présents ont joué ce rôle. Quelques petits couacs organisationnels (imprimante / formule du tournoi / protocole /et élus présents) mais rien n'a gâché le plaisir de nos jeunes. 27 équipes présentes.

Voir pour une organisation par tableau (organigramme) avec le club recevant qui ne se rend pas forcément compte, des besoins réels de RH (pas uniquement à la buvette mais aussi aux tables) un planning en amont peut permettre d'éviter ces carences le jour J.

Voir également pour demander 2 parents référents par équipe qui pourraient faire les tables

3ème point : ICR2 du 03 novembre

Cette année le Comité organise le 2ème tour des inter comités.

Un appel à candidature a été lancé. 2 clubs ont répondu VHB et RHODIA

Le cahier des charges demandant 2 terrains avec tribune / un accueil restauration chaude / un endroit pour l'échauffement. Le VHB ne remplissant pas toutes les conditions (manque 1 terrain avec tribune) et aucun club voisin n'ayant postulé, alors le choix s'est naturellement porté sur RHODIA.

Aussi Ingrid a vu Marc Chatain (après échange avec Bertrand) et lui a proposé de proposer la candidature du VHB à l'accueil du 1er tour des IC Nat le weekend de pâques (19 et 20 avril 2025).

Voir avec Bertrand pour engager notre candidature

4ème point : Engage ton club

La date butoir était hier. Seulement 10 clubs ont répondu.

Il semble que le mail de relance n'invitait pas les clubs à renseigner le tableau joint

Il convient d'inviter les élus parrains marraines de relancer les clubs.



5ème point : Retransmissions télévisuels

Comme déjà décidé au dernier bureau, le Comité continuera à soutenir le VHB par une facturation Mistral TV à hauteur de 1 500 €. (Restriction budgétaire)

AURASPORT TV nous a fait une proposition commerciale de retransmission de 5 matchs + ½ journée d'évènement + 2 interviews pour 1 500 €.

Nous les remercions pour cette offre très concurrentielle pour autant, l'obligation de rigueur budgétaire que nous avons décidée, et l'absence de demande des clubs ne nous permet pas de donner une suite favorable à cette offre.

Pour autant nous les solliciterons pour une offre si nous avons le bonheur d'organiser les ICN à Valence.

6ème point : Formation intégrité et lutte contre les déviations

Pascale rappelle la date de formation des élus le samedi 2 novembre (pas de match car weekend de report)

Il est proposé que chaque élu vienne accompagné d'une personne hors CA (Exemple : Djemaa et Jean Louis Perchet vont nous rejoindre)

Cette ½ journée est primordiale pour nous tous.

SAMEDI 3 NOVEMBRE au Comité : Accueil 8h30 café / début des ateliers 9h / fin 12h / suivi d'un repas partagé.

Demandé à Bertrand de réserver la grande salle

7ème point : Commission performance

JB et Claude vont nous envoyer un projet sur les interventions scolaires et l'élaboration d'un cahier des charges sections et le suivi de celles-ci. Ceci afin de créer une cohérence entre toutes les sections. Le suivi et bilan pourrait être réalisé par Remi M.

Le financement de ce projet se ferait en libérant 2000 € sur l'enveloppe de 7000 € budgétée au départ.

Pascale propose d'essayer d'aller trouver des financements départementaux sur ce projet (Pascale rappelle que la demande ne signifie pas l'obtention)

Infos diverses :

Claude M fait un point licence. Et informe qu'il se rendra à l'AG de Tournon

Ingrid annonce avoir été contacté par la Ligue pour les Interpoles et souhaite que la commission performance l'accompagne dans ces réunions de préparation.

Elle souligne aussi l'importance de la signature de la convention et du partage des bénéfices.

Ingrid va rencontrer les nouveaux élus de Suze jeudi 3

Information : 2 réunions avec le Dept de la Drôme le 16/10/2024 à la maison des bénévoles Pascale et Ingrid s'y rendront Claude D va essayer d'être dispo